

Jürg Naumann
Quartierverein Schlieren

Gemeindeparlament Schllere		
G-Nr. 985	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 10. Apr. 2013	↓
Kopie		

Postulat

Wir ersuchen den Stadtrat mit der Schweizerischen Post zu prüfen, ob und wo diese eine zweite Poststelle oder mindestens ein Drive-Through Schalter in Schlieren eröffnen kann.

Begründung

Schlieren wächst und wächst. Damit muss sich auch die Infrastruktur in der Stadt Schlieren anpassen. Nicht nur im Bereich Verwaltung und Schule. Ein besonderer Engpass und teilweise sogar ein Ärgernis ist die Schlieremer Poststelle. Auch wenn alle Schalter geöffnet sind, sind die Wartezeiten übermässig lang.

Mitten im Zentrum gelegen, jedoch nicht mit genügend Parkierungsmöglichkeiten in Tiefgarage und rund um die Post. Das wilde Parkieren speziell zu Spitzenzeiten, ist ein Ärgernis. Es ist dringend angebracht, dass die Schweizerische Post ebenfalls ihre Infrastruktur in Schlieren dem enormen Bevölkerungswachstum anpasst.

Sämtliche Firmen in Schlieren müssen ebenfalls die einzige Schlieremer Poststelle benützen und belasten somit unnötig das Zentrum mit Verkehr. Früher hatte es eine zweite Poststelle im Postbetriebszentrum Mülligen, die jedoch geschlossen wurde. Diese wurde speziell von Firmen benutzt.

Watt
E. Bickner
A. Naumann

Schlieren, 4. April 2013